

Jede Menge Spaß im Rucksack

Die Naturfreunde haben aktiven Menschen auch im Jahr 2017 viel zu bieten.

Von Aniko Ligeti

Regensburg. Die Vereinsgeschichte der Naturfreunde Regensburg beruht auf einer langen Tradition. Bereits 1910 fand der ehrenamtliche Verein seine Bestimmung: den kulturellen, sozialen und ökologischen Grundsatz zu fördern und ihm zu folgen. Heute verfügt er über zwei wundervolle Häuser inmitten der Natur, die für einen kleinen Obolus auch von Nichtmitgliedern für Tagungen, Wanderungen sowie Feiern mit Übernachtungsmöglichkeit genutzt werden können. „Auf unserer Homepage [A photograph showing a group of people sitting on a grassy hillside. In the background, there are wooden buildings with solar panels on their roofs, situated in a valley with forested hills. A red flag is visible on a pole in the distance.](http://www.naturfreunde-</p></div><div data-bbox=)

Das Naturfreundehaus am Alpinen Steig bei Schönhofen ist ein Ort der Begegnung.

Foto: Naturfreunde

regensburg.de kann sich jeder über die Häuser am Alpinen Steig oberhalb von Schönhofen im Labertal und in Sankt Englmar, aber auch über unsere Aktivitäten, aktuellen Events und vor allem über das neue Jahresprogramm 2017 informie-

ren“, sagt Dr. Dieter Groß, Vorsitzender der Naturfreunde Regensburg. Gut 400 Vereinsmitglieder, darunter 70 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene bis 25 Jahre zählen zu den Aktiven. „Aber über Neuzugänge, vor allem über Familien,

würden wir uns sehr freuen“, betont Groß. „Sich in der Gemeinschaft zu engagieren, zusammen wandern zu gehen und auch kulturelle Aktivitäten in der Gruppe zu teilen, ist eine schöne Erfahrung für Jung und Alt.“

Daher kommen die Naturfreunde auch gerne in Schulen oder zu Vereinen, um über ihr Programm zu berichten. „Unser Ziel ist es, den ökologischen Gedanken zu fördern, für Nachhaltigkeit zu sorgen und für die Schönheit der Natur zu sensibilisieren“, erklärt der Vorsitzende weiter.

Mit den neuen Themen, die im Jahresprogramm zu finden sind, wird dafür auf jeden Fall Sorge getragen. Zudem werden über den Landesverband der Naturfreunde Ausbildungen und Kurse wie Snowboard, Klettern und Kanufahren angeboten. Und auch an ein cooles Familienfreizeitprogramm ist gedacht.